

Le danger Trump



Par: Guillermo Alvarado

Les États-Unis ont déjà dépassé le chiffre de 70 mille personnes décédées de Covid-19, quelque chose que personne ne pouvait avoir imaginé cela fait à peine un mois puisqu'il s'agit de la principale puissance économique et militaire du monde, avec d'énormes ressources pour éviter un désastre d'une telle ampleur.

Il s'agit d'un nombre supérieur aux 58 mille 159 pertes humaines essuyées et aux mille 700 disparus lors de la guerre d'agression contre le Vietnam dans laquelle Washington a commencé à s'impliquer entre 1955 et 1960, avant de déclarer officiellement les hostilités en 1964 sous l'administration de Lyndon Johnson.

Le conflit a pris fin en 1975 sous l'administration de Gerald Ford qui a remplacé le président démissionnaire Richard Nixon. Cela signifie que le Covid-19 a tué en deux mois et demi plus de personnes que la guerre du Vietnam qui, avant celle de l'Afghanistan, était la plus longue livrée par les États-Unis dans toute leur histoire. Franchement un registre néfaste très difficile à égaler.

Comme le signale le journaliste David Brooks, correspondant du quotidien *La Jornada* en Nueva York, « les dimensions de cette catastrophe ne peuvent pas être attribuées à des forces majeures ou divines, mais à la gestion inepte, irresponsable et franchement criminelle de ceux qui sont chargés de gouverner le pays.

Trump n'a jamais rien su sur cette maladie. Pendant les premières semaines, il a assuré que tout était sous contrôle, alors que rien ne l'était, il a dit après que soudain, un jour, comme par miracle, le virus disparaîtrait et que tout reviendrait à la normale.

Sa dernière bavure a consisté à conseiller l'ingestion de désinfectants industriels pour tuer le virus. Le plus terrible c'est qu'il y a des gens qui ont suivi ses conseils ce qui ne peut qu'être une preuve d'une grande ignorance et d'un désespoir absolu ou les deux à la fois.

La communauté internationale avait déjà suffisamment de preuves du fait que Trump est un grave danger pour la stabilité des relations entre les peuples et entre les pays y compris pour ses serviteurs les plus fidèles car le fait d'avoir des amis est le cadet de ses soucis.

Il s'avère maintenant qu'il est aussi une menace pour ses concitoyens même pour ceux qui ont voté pour lui qui devraient réévaluer le choix qu'ils ont fait pour ne pas le faire la prochaine fois.

Donald Trump a signalé qu'il entendait rendre les États-Unis grands de nouveau et une partie de ce pays l'a applaudi.

Il est temps peut-être de nous demander : grand comme quoi ? comme un grand cimetière ?

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/222041-le-danger-trump>



Radio Habana Cuba